



HISTORIA DEL JURAMENTO JUNIOR

Hace más de 45 años, el 23 de julio de 1948, surgió el juramento junior. Ese mismo año fue aprobado en la III Convención Nacional en la Ciudad de México y en 1955, en el X Congreso Mundial de la JCI en Edimburgo, Escocia, quedó inscrito en su constitución, aunque solo temporalmente.

El juramento nació de la inspiración de un hombre compenetrado de la responsabilidad y grandeza de los ideales del movimiento junior: Alfonso L. Vergara, Senador JCI N° 378 (q.e.p.d.)

El juramento junior es norma de principios, código de valores morales y guía espiritual del individuo que sin distinciones de razas, credos ni fronteras, busca la paz espiritual, la convivencia entre los pueblos y el servicio a la humanidad.

El Lic. Arturo González Peralta, abogado y poeta poblano escribió: *"el juramento junior es un decálogo que expresa todo aquello que es noble, que es bueno, que es humano, que propugna por un perfeccionamiento del espíritu y por una superación del hombre"*.

Sigue diciendo el Lic. González Peralta, *"...las notas de esta singular sinfonía, escritas en extraño pentagrama son niños, hombres y ancianos, cuya tonalidad determina las llaves de los afectos, en el concierto de la convivencia humana. El juramento junior provoca un amanecer en las relaciones humanas y por muchos años adelante seguirá llevando a todos los hombres, por todos los ámbitos, su mensaje de amor y de paz"*.

Algunos de los representantes del H. Cuerpo Diplomático acreditado en México en los años sesenta manifestaron diversos conceptos sobre el juramento junior:

El Excmo. Sr. Jean de la Garde, Embajador de la República de Francia dijo alguna vez: *"El juramento junior es guía de la juventud mundial en un esfuerzo de acercamiento de países para el servicio de grandes intereses comunes. La civilización, el progreso y la paz dependen de ello."*

"El mundo requiere de una juventud abnegada que anhele la fraternidad entre todos los hombres y el juramento junior irradia esta meta humanitaria", expresó el Dr. Walther Hess, Embajador de la República Federal de Alemania.

Robert C. Hill, Embajador de los Estados Unidos mencionó: *"El juramento junior simboliza el espíritu de hombres jóvenes que luchan por el mejor entendimiento entre los pueblos del mundo."*

El Juramento, que constituye un espléndido complemento al Credo Junior, se recita desde 1955 en todos los actos protocolarios y eventos importantes del juniorismo mexicano y está consagrado en el capítulo 2 de los estatutos de Cámaras Junior México, como *"Declaración Individual de Principios"*.





JURAMENTO JUNIOR

Seré un hombre de fe y de principios;
Sostendré la juventud en mi espíritu y en mi corazón;
Seré noble en mis sentimientos y en mis actos;
Seré amigo, compañero y hermano para todos;
Seré un hombre de sacrificio y de bien;
Seré leal y honrado en todo y con todos;
Conservaré sano mi cuerpo y mi mente;
No tendré odios, rencores ni egoísmos;
Sabré perdonar y olvidar el daño que me hicieron;
Y si los hombres son mis hermanos, los niños serán
como mis hijos y los ancianos como mis padres.

THE JUNIOR'S OATH

*To be a man of faith and principles;
To sustain the spirit of youth in my heart
To be generous in my feelings and in my deeds;
To be friend, companion and brother to all;
To consecrate myself to good works;
To be myself loyally and uprightly at all times;
To strive for a sound mind and a sound body;
To shun hatred, rancor and selfishness;
To forgive and forget the harm others caused me
And if all men are my brothers, to honor all children
as my children and the aged as I would my parents*